
SVS Opti Regatta Team                                        Juni 2022 

 
1. Mooser Höri-Pokal 

 

Am 07. und 08. Mai 2022 fand beim Segelclub Moos der 1. Mooser Höri-Pokal statt, eine 

der ersten Opti Ranglistenregatten im Jahr am Bodensee.  

 

Von uns dabei waren Manuel Liehner, Julian Liehner, Max König und Moritz Lichtwer.  

 

Begleitet wurden wir im Schlauchboot von Thomas Lichtwer und Klaus König. 

 

Am Samstag war alles dabei, was das Wetter zu bieten hatte:  

 

Von totaler Flaute über tollen Segelwind bis hin zu Starkwind, so dass zwei komplette 

Wettfahrten gesegelt wurden, die dritte Wettfahrt aber leider abgebrochen werden 

musste bei Wind von 25-30 Knoten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Am Samstagabend konnten wir 

dann ein schönes Segler Essen 

in der Pizzeria auf dem 

Clubgelände genießen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Am Sonntag ging es schon früh los und kurz nach 10 konnten wir die erste Wettfahrt 

starten. Der Wind war deutlich gleichmässiger verteilt als am Samstag und so hatten wir 

am Sonntag weitere 3 Wettfahrten bei tollem Segelwind. 

 

 

 

Mit diesem Regatta Erlebnis als tollen Start ins Segeljahr waren wir mit unserem 

Ergebnis sehr zufrieden: 

13. Platz für Moritz, 

15. Platz für Max, 

21. Platz für Manuel, 

23. Platz für Julian bei gesamthaft 27 Startern. 

 

„Seemooser Opti-Pokal“ 

 

Ein weiterer Start in einem größeren Regattafeld von über 60 gemeldeten Opti A und B-

Seglern war dann am vergangenen Wochenende, dem 25. und 26. Juni 2022 beim 

„Seemooser Opti-Pokal“ des Württembergischen Yacht-Clubs. 

 



Mit dabei waren Moritz Lichtwer und Max König, als Betreuer wieder Thomas Lichtwer 

und Klaus König. Die Optis diesmal nicht auf dem Trailer, sondern auf dem 

Schlauchboot😊 

 

 

 

Bei eher schwachem Wind konnten wir am Samstag drei und am Sonntag zwei 

Wettfahrten machen.  

 

Trotz starkem Teilnehmerfeld konnten wir uns gut im Mittelfeld behaupten: 

17. Platz für Max, 

18. Platz für Moritz bei insgesamt 36 Opti B Seglern. 

 

Insgesamt hatten wir bei beiden Regatten einen Riesenspaß und freuen uns auf einige 

weitere Regatten in diesem Jahr.  

 

Moritz Lichtwer 


